

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dari penulis dalam masalah ini, maka penelitian ini dapat disimpulkan, sebagai berikut:

1. Persepsi Orang Tua Dalam Menyekolahkan Anak Pada TK Islam Terpadu Nurul Fikri dan TK Alam Sayang Ibu di Banjarmasin.

TK Islam Terpadu Nurul Fikri adalah sekolah anak usia dini yang baik, bersih dan aman. Materi pembelajaran yang diberikan lebih mengarah pada ilmu agama namun ilmu pengetahuan umum juga tetap diajarkan. Konsumsi makanan yang disediakan oleh sekolah sehingga terjaga. Selain sekolah dan lingkungan yang agamis serta prestasi yang baik, alasan orang tua menyekolahkan anak pada TK tersebut yaitu, dekat dengan tempat tinggal, biaya yang terjangkau, pendidik yang berpengalaman serta sarana dan prasarana yang lengkap.

TK Alam Sayang Ibu Banjarmasin adalah sekolah yang baik, bersih, aman dan menyenangkan. Selain itu sekolah yang recommended untuk mengasah kemampuan perkembangan potensi dan karakter anak sesuai tahapan usianya dengan berbagai stimulusnya. Beberapa faktor yang mendukung menyekolahkan anak pada TK Alam Sayang Ibu Banjarmasin adalah dekat dengan tempat tinggal, pendidik yang

berpengalaman, biaya yang terjangkau, kurikulum yang baik, kualitas sekolah yang baik, fasilitas yang lengkap serta sekolah yang unik dan berbeda dengan yang lainnya dimana proses belajar langsung berbaaur dengan alam dan lingkungan sehingga nyata.

2. Harapan Orang Tua Dalam Menyekolahkan Anak Pada TK Islam Terpadu Nurul Fikri dan TK Alam Sayang Ibu di Banjarmasin.

Beberapa harapan orang tua kepada TK Islam Terpadu Nurul Fikri adalah semoga semakin maju dan berkembang menjadi lebih baik lagi, bisa lebih banyak lagi mencetak anak-anak berkarakter islam cinta Alquran, mandiri, kreatif, percaya diri, patuh kepada orang tua dan berguna bagi nusa dan bangsa, kedepannya bisa menambah kelengkapan bermain dan belajar, semoga semakin maju, lebih ditingkatkan kualitas dan fasilitasnya, semoga seluruh pendidik bisa terus memperbaharui lagi ilmunya, para pendidik diberikan kesabaran dan selalu bisa memberikan pendidikan bagi anak secara maksimal, semoga bisa go International, di era yang semakin sulit dengan perekonomian ini semoga biaya dapat ditekan atau bahkan dibebaskan bagi orang tua (ditanggung pemerintah).

Harapan orang tua untuk TK Alam Sayang Ibu adalah supaya karakteristik lingkungan alamnya jangan sampai banyak berubah. Semoga prestasi TK Alam Sayang Ibu lebih meningkat lagi. Semoga sistem pembelajaran yang harus terus diupdate dari masa ke masa. Semoga seluruh pendidik bisa terus memperbaharui lagi ilmunya sehingga dapat memberikan pembelajaran yang maksimal pada anak

B. Saran-saran

1. Kepada orang tua hendaknya melihat perbandingan anak yang sekolah TK dan tidak sehingga dapat mengambil contoh apakah penting sekolah di usia dini.
2. Pengelola TK, hendaknya memberikan kesempatan kepada para guru/pendidik TK untuk melaksanakan dan mengembangkan pembelajaran sehingga memotivasi guru membuat atau mengembangkan media pembelajaran dalam upaya meningkatkan kreativitas anak.
3. Peneliti lain, diharapkan dapat mengembangkan hasil penelitian ini dengan menggunakan variabel lain, seperti aspek motivasi, fisik, kognitif, bahasa, dan lainnya.